

## Interacciones: en crecimiento, crédito a estados y municipios (El Financiero 16/02/12)

Interacciones: en crecimiento, crédito a estados y municipios (El Financiero 16/02/12) Jeanette Leyva Reus Jueves, 16 de febrero de 2012 Prevé colocar 50% de su cartera en gobiernos locales. El nivel de endeudamiento de los estados y municipios con el sistema bancario es todavía bajo, al representar alrededor de 2.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), por lo que sigue siendo un mercado en crecimiento. Las críticas que se han presentado en diversas entidades por el nivel de deuda contratada, así como el problema de Coahuila, que para Banco Interacciones significó realizar una reestructura por más de 11 mil millones de pesos, no serán un freno para el crecimiento de este segmento en 2012. De acuerdo con Carlos Hank, director general de Grupo Financiero Interacciones, el año pasado atendieron alrededor de 50 municipios y estados, y en éste esperan sumar 80 nuevos gobiernos locales entre sus clientes. En conferencia de prensa para presentar los resultados de 2011, Hank González informó que el grupo registró utilidades por mil 343 millones de pesos, lo que significó un crecimiento de 30 por ciento respecto a 2010, cuando ganó poco más de mil millones. La reestructuración que hicieron Interacciones y otros bancos a la deuda de Coahuila, dijo, fue solventada en su momento; incluso, la nueva regulación para reservas preventivas de esta cartera es positiva para todo el sector, ya que les permite medir de forma más adecuada los riesgos y evaluar a cada acreditado de forma más precisa, aseguró. Por ello, indicó, será un segmento en el que Interacciones continuará operando; actualmente, la cartera del banco destinada a la atención de estados y municipios representa poco más de 52 por ciento. Así, de la derrama de crédito por 60 mil millones de pesos que tienen estimado colocar en este año, prevén que 50 por ciento sea adquirido entre estados y municipios, ya que es un segmento en el que se han especializado en la última década. La cartera de crédito total del banco al cierre de 2011 se situó en 43 mil 703 millones de pesos, con un índice de morosidad de 0.84 por ciento. Fomentar transparencia Al consultarlo sobre cuál debería ser el nivel de endeudamiento idóneo para las entidades gubernamentales, Gerardo Salazar, director general del banco, explicó que si bien en otros países tienen índices más altos de contratación de créditos como proporción del PIB, no hay un número mágico. Por ello, se debe trabajar más en temas de transparencia, como puede ser la contabilidad gubernamental, para que el crédito siga fluyendo acorde a las necesidades de cada entidad. El banco, afirmó, no tiene créditos vencidos entre las entidades, por lo que tampoco es necesario legislar para aplicar topes a los financiamientos que se otorgan a los estados y municipios, sino que se debe fomentar mayor información y transparencia entre las entidades, insistió. Espera que en este año la mala imagen que se ha generado sobre la deuda de estados y municipios se disipe poco a poco, ya que es un nicho de mercado que requiere atención especializada por parte de la banca. En 2011, Grupo Financiero Interacciones obtuvo ingresos por intereses de seis mil 119 millones de pesos, lo que significó un crecimiento de 19 por ciento respecto al año previo. Además, tuvo un aumento en el margen financiero de 36.2 por ciento, para mil 832 millones de pesos. El año pasado fue el sexto consecutivo en que registraron un rendimiento sobre su capital (ROE) mayor a 20 por ciento.